

## **Sinopsis**

Publicado por: Dariotrz

Publicado el : 16-10-2014 1:21:26

Tengo solo esta forma de aclarar, de contar, de explicar...

Mi vida difícil hoy como desde su inicio que aveces por tanta carencia olvido, como todos buscando esa tranquilidad que nunca llega, sueños que siempre se encaminaron a ser realizados y en su camino se truncaron.

Solo te contare de mi corazón, aquel corazón que sin medida siempre quise entregar y siempre por alguna causa término esperando un nuevo sueño, ese corazón que en los primeros pasos se fijo en la niña que según el era la más hermosa que existía y por alguna razón que aun ignoró se alejó sin un adiós que mediara frente a la angustia.

Ahora recuerdo como esos ojos juveniles me miraban, era la dueña del nuevo sueño que iniciaba, no podía existir alguien más dulce, su voz la recordaba cada día que tenía que pasar en vela cuidando... Supongo que la soberanía de mi país, con las manos heladas y con tanta hambre que cuando lo recuerdo me arde el estómago y cuando termine tanta tortura corrí a buscarla y otra vez no encontré ni la explicación ni el adiós que extraño.

Desde entonces y hasta hoy pienso que salí irregular, que algo me faltó para culminar sonriendo.

Ya con la responsabilidad sobre mi hombro, como un juego que amo, debía mostrar al mundo los sucesos y en esos momentos llegó la sonrisa más grande que recuerdo, la compañía que me hacía no carecer de nada, los ojos juguetones y vivaces, el destino nos unió por varios años, nos multiplicó por dos y sentí que por fin era, mi irregularidad después de un tiempo ganó y cada día alejó más el hasta siempre.

Con una música suave, movimientos felinos,

rasgos bien marcados, piel morena y cabello enredado fue saliendo de las sombras quien haría la explosión final y más sonora de esta vida que tengo aún enredada como su pelo, sentí la comprensión, el sexo mágico que cargaba colgando en cada paso, en cada contoneo de su cuerpo, me perdí entre su pecho y olvide la promesa de hasta siempre.

El destino jugó, río e hirió con tanta fuerza que ya no era destino era venganza, los movimientos felinos no eran azar, eran solo la actitud de caza, las víctimas dos, uno más joven e inmaduro que yo mordió el anzuelo, el mismo que colgaba entre mi boca, en satírica burla que destruyó desde adentro mi familia quedó el resultado que debía buscar quien era de los dos el padre de un inocente ser que ya venía.

La disputa era tan familiar que mi hermano mayor ya no sabía si era de nuevo tío o se estrenaba como abuelo, un septiembre nació y con el nombre del mes de mis dos hijos llegó quien haría completamente solitaria y temerosa mi vida, mi hermano no fue abuelo yo más padre.

Cuando ya no me importaba entregar a nadie los pedazos de corazón que quedaban escondidos tras lánguidas costillas, la luz de tus dos ojos iluminó mis sombras, quitó la tristeza de mis antiguas ojeras y me devolvió los sueños que en las noches ya no soñaba, mire hacia atrás y no encontraba con quien comparar tanta belleza, con nadie camine con tanto garbo, a nadie extrañe por tantos años, a nadie dije amar con lágrimas de ahogó, a nadie había amado por dentro y por Fuera.

Por eso no te voy a defraudar más de lo que he hecho, no quiero que me recuerdes con desdén metido entre tu vida, como un tramposo que abuso de tus ojos, de tus manos, de tu corazón y de tu encanto, si algo me enseñó la vida ensañada con mi corazón y con mis sueños, fue a responder por mis errores, a no permitir que la mujer que recordaré como la última y como el más grande amor de mi existencia piense que me aleje por no amarla cuando mi distancia es por tus sueños.